



BIOGRAFÍA DEL CANDIDATO PRESIDENCIAL BORIS MOLINA ACEVEDO



NOMBRE COMPLETO: Boris Molina Acevedo
FECHA DE NACIMIENTO: 21 de marzo de 1967 (58 años)
PADRES: Fernando Molina Berrocal y María Julia Acevedo Vargas
ESTADO CIVIL: Casado con Mirna Ortiz Hernández
HIJOS: Catalina, Alejandra, Boris, Fiorella y Esteban
NIETOS: Samuel, Antonella, Saúl y Mariana

**COSTA RICA
MERECE MÁS** | Unión
Costarricense
Democrática

Boris Molina Acevedo fue electo como candidato a la Presidencia de la República de Costa Rica en representación del Partido Unión Costarricense Democrática (PUCD), el 24 de agosto del 2025.

Es abogado litigante, consultor y conferencista internacional, asesor jurídico, árbitro de Derecho y profesor universitario.

Graduado de la Universidad de Costa Rica, obtuvo honores de distinción máxima en su tesis de grado titulada "El consumidor de seguros en Costa Rica: Marco jurídico que regula su relación contractual".

Ha sido nominado en varias ocasiones como Abogado Distinguido, reconocimiento otorgado por el Colegio de Abogados y Abogadas de Costa Rica.

La versatilidad de Boris en las diferentes áreas del Derecho se refleja en su experiencia práctica en casos de derechos humanos, derecho constitucional, penal y de seguros, además de dos décadas como agente asesor y perito en seguros.

Es fundador y socio presidente de la firma B MOLINA ABOGADOS
<https://www.borismolinaabogados.com/es/>

Desde 2021 es profesor del posgrado en Derecho de Seguros en la Universidad de Buenos Aires (UBA), Argentina.

Como litigante, ha sido reconocido internacionalmente por representar al 70% de las víctimas en el caso Artavia Murillo y otros vs. Costa Rica (Fecundación in vitro) ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos, obteniendo el Premio Estado de Derecho 2019 de la Federación Interamericana de Abogados (FIA) y Lexis Nexis Latin America Rule of Law Award 2019, distinción que por primera vez recibió un costarricense.

En Costa Rica, su trayectoria profesional ha estado marcada por la defensa de causas sociales y jurídicas, como el triunfo a favor del Hospicio de Huérfanos de San José, y su liderazgo entre 2011 y 2014 como director de la Alianza por la Defensa de los Derechos de los Pacientes (ADESPA).

Actualmente, es Vicepresidente de la Asociación Costarricense de Derecho de Seguros y Fianzas (ACODES), sección AIDA (Association Internationale du Droit des Assurances) y forma parte del Centro Internacional de Conciliación y Arbitraje (CICA) como árbitro de Derecho.

Entre 2013 y 2018 fungió como Juez-Árbitro de la Cámara Nacional de Resolución de Disputas de la La Federación Costarricense de Fútbol de Costa Rica (FEDEFUTBOL).